

NEWSPAPER

Awali Tahun 2022, Perhutani KPH Lawu Ds Laksanakan Pembinaan Karyawan dan Beri Santunan 22 Anak Yatim Piatu

Riska Septia - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 7, 2022 - 20:57



[Magetan](#) – Bersyukur pekerjaan tahun 2021, Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds “ Semangat Bangkit, Perhutani Lawu Melejit tahun 2022 awali pekerjaan melakukan pembinaan karyawan dan memberi santunan kepada 22 orang anak yatim piatu Ypi Darussalam Desa Alas Tuwo, kecamatan Poncol

Kabupaten Magetan bertempat di wana wisata Alas Tuwo Magetan, Kamis (6/1).

Administratur Perhutani KPH Lawu Ds, Loesy Triana mengatakan, “mengawali pekerjaan tahun 2022 kita adakan pembinaan karyawan dan memberikan santunan kepada anak yatim piatu dengan harapan kita mendapatkan doa mereka. Santunan ini sebagai bentuk kepedulian Perhutani dalam rangka berbagi dengan sesama,” ujarnya.



Dalam pembinaannya, Loesy menjelaskan bahwa [KPH](#) Lawu Ds sudah menerapkan sebagai KPH yang smart, terus maju, semua kegiatannya sudah terdigitalisasi, sehingga dalam pengelolaan lapangan yang baik, kapabilitas finansial, pengelolaan sosial dan stakeholder semua masalah yang terjadi akan cepat ditangani permasalahannya.

“Kami sampaikan terima kasih kepada semua karyawan atas dedikasi dan kinerja yang baik, “semua harapan kita tidak akan terwujud apabila tidak ada dukungan penuh dari bawahan,” ujarnya.

“Harapan di tahun 2022 kita harus jalani dengan rasa ikhlas, Semangat bangkit, Perhutani Lawu Ds melejit, yakin dan harus menjadi Produktif dan Inovatif. Dan jangan lupa bila ada kelebihan rejeki kita harus berbagi dengan sesama,” tutupnya.

Sebelum acara diawali dengan tausiahnya Ust. Zalanda Alfian Baraka Pengasuh Yayasan Pondok Pesantren AD-Durunnafis Jombang mendoakan Perhutani agar terus diberikan kesuksesan dan mendoakan Perhutani dalam pencapaian target pekerjaan selalu lancar, seluruh karyawan Perhutani diberikan kekuatan dan kesehatan, dan bagi keluarga yang sakit segera diberikan kesembuhan.

Berharap kedepan semua karyawan Perhutani Khususnya KPH Lawu Ds harus mempunyai pendirian “ Yakin “ dalam segala menghadapi persoalan di tahun 2022 karena masih ada Allah Swt,” tambahnya . @red(Kom-PHT/Lwds/Eko)